## 26. Woerther Grillfest in Neupotz

Samstag, den 27.08.2011

Gute Stimmung bei gut gemischtem Wetter....

Die paar Regentropfen konnten die Stimmung beim 26. Woerther Grillfest in der Neupotzer Grillhuette nicht trueben.

Das traditionelle Kuchenbuffet war der Blickfang fuer alle eintreffenden Gaeste gegen 14.00 Uhr. An dieser Stelle einen herzlichen Dank an alle freiwilligen Kuchenbaecker.

Gegen 15.00 Uhr begruesste Alex Cunow alle Weggefaehrten, sowie den Vorstandsvorsitzenden Rolf Langlotz und den Geschaeftsfuehrer Thomas Deckarm. Gesondert begruesst wurde auch die zahlreiche Teilnahme der Homburger Weggefaehrten.

Der Neupotzer Buergermeister Emil Heid liess es sich auch nicht nehmen, mal wieder beim Kreuzbund vorbeizuschauen, um sich zu erkundigen was es Neues gibt.

Fuer passende Unterhaltungsmusik sorgte wie gewohnt Peter Hirschel, auch mal an ihn Dank fuer sein langjaehriges Engangement.

Ein Hoehepunkt war das Angrillen der bekannt guten Staeks und Wuerste am spaeten Nachmittag. Nicht zu vergessen natuerlich, all die leckeren Salate der treuen Helferinnen und Helfer. Beim gemeinsamen Abendessen gab es wie immer viel zu erzaehlen bei den Weggefaehrten.

Gegen 21.00 Uhr endete das Woerther Grillfest 2011, dass schon seit vielen Jahren ein fester Bestandteil im Jahreskalender des DV Speyer ist.